

Notre mois de novembre

Voici les évènements de notre mois de novembre que nous avons choisi de vous raconter :

La piscine

Tous les mardis depuis début septembre jusqu'au 22 novembre, les élèves de CE1 de M. Rodet, Mme Leverrier et Mme Veron sont allés à la piscine. Ils ont passé un test pour aller en classe de mer et fait des tours de toboggan.

Ewen, Hayden et Melwan

Notre arbre des saisons

On a créé l'arbre des 4 saisons, avant les vacances de la Toussaint, pour décorer la porte de la classe. C'est un arbre qui représente une saison à la fois. Quand on sera en hiver on enlèvera les feuilles d'automne de notre arbre et on mettra des flocons.

Article signé : Sélène Liya Achille Elly Maloë

Commentaire :

Sélène « C'est un très joli arbre »



La maison de tous les dangers

Lundi 7 novembre nous sommes allés à la maison de tous les dangers. Là-bas nous avons vu 4 pièces : la salle-de-bain, le salon, le garage et la cuisine. Dans le garage il y avait plein d'outils pas rangés comme un marteau, une tronçonneuse et une échelle. Dans le salon il y avait deux bébés qui dormaient à côté du poêle et il y avait aussi des jouets dans les escaliers. Dans la cuisine il y avait un bébé qui mangeait, pas attaché sur sa chaise et des piles sur la table. Dans la salle de bain, il y avait un téléphone branché près de la baignoire remplie et des médicaments. A la fin, on a écouté l'alarme de détection de fumée et on a fait semblant d'appeler les pompiers. C'était génial, on s'est tous bien amusé.

Lison L, Lya, Lola et Sarah

Le 11 novembre

On a regardé un « C'est pas sorcier » sur la guerre de 14-18. C'était intéressant.

Pourquoi la guerre s'est-elle déclarée ?

C'est un monsieur qui a tué un empereur. A la guerre on mangeait de la soupe qui avait le goût de la suie et des patates avec de la viande en boîte. Ce n'était pas bon du tout.

Des villages ont été détruits par les bombes. La guerre s'est arrêté avec la signature de l'armistice.

Julia, Hanaé, Youen, Lison B.

Le musée des beaux-arts

Nous sommes allés en car au musée des beaux-arts de Rennes le vendredi 18 novembre 2022.

On a vu un tableau qui s'appelle Les petites mouettes d'Octave Penguilly.

On a vu une reproduction de la Joconde.

On a vu des tableaux sans nom de l'artiste Joan Mitchell.

On a vu un tableau qui s'appelle « Ouragan ».

On a vu des natures mortes de Chardin.

On a vu un tableau qui s'appelle "Marine Bleue, Effet de Vague" de Georges Lacombe.



Clémence, Lancelot, Louenn et Adèle.

La lutte

Tous les vendredis, nous allons au dojo pour faire la lutte.

Les règles d'or sont : on ne fait pas mal aux autres, on ne se fait pas mal et on ne se laisse pas faire mal.

On fait les jeux : le combat de coqs ou du rhinocéros. Le jeu du totem relevé, et le combat dos à dos.

On a commencé la lutte anglaise !

Alban, Eva, Lévi et Basile

La médiathèque

Le jeudi 17 novembre, la classe est allée à la médiathèque. En demi-groupe les élèves ont été accueillis par Anne et Brigitte. Elles leur ont présenté des livres sur le thème de la Bretagne et appris quelques mots en breton comme *kenavo* ! Enfin ils ont écouté la reprise de la jument de Michow par Nolwen Leroy.

